

～スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け！～

【発行日 2017年12月22日】

★11月25日(土) 理系シュエcafé★ 開催レポート



11月25日 えひめ共済会館にて【理系限定シュエCafé】を開催しました。参加企業は前半4社、後半4社の計8社。参加学生は21名での開催となりました。県内の理系学生だけでなく、県外からも参加いただき、カフェ形式のアットホームな雰囲気の中、業界研究をしていただきました。参加した学生からは、「自分の専門分野以外の企業も知ることができ、非常に参考になりました！」などの声をいただきました。

(松岡)

気が付けば、今年も残すところわずかとなりました。2017年は、皆さまにとって、どんな1年でしたか？弊社にとっては、新しいチャレンジをしながらも、創業から丸4年を迎え、5期目がスタートする節目の年となりました。そして、全力で駆け抜けながらも、自分たちらしく、足をきちんと固められる年になれば、と取り組んだ1年でした。もちろん、たくさんチャレンジをしていくからこそ、失敗も多くあるのですが、最近では、失敗しているからこそ次のアクションを考えながら、成長していくための大事なチャンスの中に身を置いていくと捉えることが習慣になってきました。

本来であれば、年末は1年間お世話になった皆様のところへ、お礼のご挨拶にお伺いすべきところですが、実は今年の11月、12月はほとんど愛媛におらず、主に関西地域を行動している日々です。年々早くなる採用活動の影響もあり、例年よりも時期が集中して、Uターン向け支援の仕事をしています。最近では、ふるさと就職に向けて一歩踏み出してもらえない後押しが、微力ながらも、できるように頑張ってきたのではないかと思っています。

Uターン支援は、2013年に本格スタートしましたが、最初はいろいろな方から事業としてのご指摘もたくさんいただきました。しかし4年経った今では、それが私たちの強みの一つになりました。今年は、自分たちが信じていることを、ブレずに、あきらめずに続けていくことの大切さを実感できた年でもありました。2018年にむけても、スイッチらしいチャレンジを続けていきたいと思っておりますので、今後も引き続きご指導のほど、よろしくお願ひ致します。

芝飛鳥

2017年も、たくさんのお出会いと機会に感謝致します！

★12月2日(土) 女子café★ 開催レポート



愛媛で働く社会人女性と愛媛の女子学生とのカフェスタイル交流イベント「女子Café」が今回で第8回目の開催となり、昨年に引き続き大規模で実施いたしました。来年度、就職活動を控えた学生はもちろん、1～2年生やこれから社会に羽ばたく4年生まで幅広い層の女子学生にとって、先輩女子の皆さんからのリアルな声は、とても刺激となりました！いろいろな視点や価値観に出会える機会を創り、未来の自分の姿をイメージし、自分らしく歩みを進めるきっかけになったのではないかと思います♪今後も当社では、愛媛の先輩女子と女子学生の出会いの場を創造してまいります！

(田中)

スイッチ最年長「浅岡」より“最近読んだ一冊！”



思いは招く
～自分たちの力で最高のロケットを作る！
植松 努 (著)

下町ロケットのモデルとなったと言われる、北海道の(株)植松電機 専務取締役 植松努さんの著書。幼少期の体験をもとに「どうせ無理」という言葉をなくすべく、「夢をあきらめないこと」の大切さを自ら体現し、講演やモデルロケット教室を通じて、子供たちに直接伝える活動もしている。TEDxのスピーチ動画と内容は重複するところもありませんが、「人を育てる」役割にある方には、是非読んで頂きたい一冊です。(浅岡)

★12月9日(土) えひめへかえろう戦略会議 in 大阪★ 開催レポート

先日9日(土)に、『えひめへかえろう戦略会議2017in大阪』を実施しました。今年3年目になるこの企画は、毎年参加した学生から「参加してよかった！」と高評価をいただく弊社ならではの交流企画です。当日は、愛媛に内定の決まった先輩(4年生)と、これから就職活動を始める3年生とのぶっちゃけ交流会で盛り上がり、地元が同じ仲間と情報交換できる貴重な機会として、これからUターン就職活動をスタートする学生たちの心強い出会いの場になったようです。(戎田)



次回開催イベントのご案内

- 2018年1月5日(金)13:00～18:30 SWITCH ACTION EVENT! / 松山市総合コミュニティセンター
- 2018年2月9日(金) 13:00～18:00 へかえろけんえひめイベントin大阪
- 2018年2月16日・23日(金)13:00～18:00 シュエcafé / 松山市総合コミュニティセンター

